

Fecha 25.10.2017	Sección Economía	Página 24
----------------------------	----------------------------	---------------------

Nombra IMEF a Carstens asociado destacado

El Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas (IMEF) otorgó un certificado de reconocimiento como asociado destacado al gobernador del Banco de México, Agustín Carstens, por su trayectoria profesional. En un comunicado, el instituto informó que el reconocimiento fue entregado en una sesión privada al actual gobernador del banco central mexicano, quien dejará el cargo en diciembre próximo para asumir como gerente general del Banco de Pagos Internacionales en Basilea, Suiza. El IMEF recordó que Carstens se integró como socio honorario en 2012, pero desde 2001 ha participado en el quehacer del instituto al ser orador en diversos actos en todo el país. Adriana Berrocal, presidenta del IMEF, señaló que el reconocimiento se entrega en momentos de estabilidad macroeconómica para México, pero también de volatilidad e incertidumbre global, lo que da mayor relevancia a la solidez institucional y a la autonomía del banco central.

ALEJANDRO ALEGRIA

